

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711011 - BAGUS ZAKARIA

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	membina sambungrasa sudah baik, tapi lupa memperkenalkan diri ya...komunikasi dan respon verbal on verbal baik, hanya kurang refleksi isi dan perasaan ..penutupan jg sudah baik
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	sebaiknya menggunakan lebih dari 1 bau yang dicek ke pasien. tidak cek lapang pandang. cara mengecek jatuhnya cahaya di pupil salah (harusnya cahaya di arahkan ke glabella kamu lihat di kedua pupilnya cahanya nya simetris atau tidak).tidak cek reflek kornea. px pendengaran tidak memeriksa adanya sumbatan, tidak menutup telinga yang tidak diperiksa
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	kurang lengkap saat memeriksa kekuatan tangan...minta pasien mengepal dan mengembangkan jari ya, cuci tangan setelah pemeriksaan ya
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	secara umum baik, sudah informed consent. untuk cuci tangan cukup 6 atau 7 langkah, nggak usah ditambah jadi 8 langkah dengan mengusap seluruh tangan lagi. untuk periksa refleks sebelum memukul ya harus dipastikan dulu mau mukul di mana. kalau nggak tepat kan reflek nggak muncul dan pasien nggak nyaman. palunya diayun, bukan dipukulkan seperti pakai palu beton.jangan jongkok di depan pasien kecuali pasien anak, nggak etis. peregangan untuk achilles sangat crucial agar gerakannya bisa jelas dan nyata. untuk cuci tangan langsung dilakukan setelah memeriksa, sebelum duduk. untuk komunikasi OK. oh ya, adakah sebab reflek tidak muncul karena habis jatuh? mungkin khawatir ada ruptur tendon ya?
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	ok
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent sudah baik, Cuci tangan OK, Posisi duduk: sudah baik, kaki menyilang. Pemeriksaan palpebra dan silia: Seharusnya menggunakan senter. Belum melaporkan simetrisitas gerakan palpebra. Pemeriksaan konjungtiva dan sklera: belum bisa membalik palpebra superior. Pemeriksaan kornea: OK. Pemeriksaan iris,Pupil,COA: sudah baik. Pemeriksaan Lensa: sudah baik.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	cobakan dahulu alat ke pemeriksa ya, cuci tangan setelah pemeriksaan ya
PEMERIKSAAN VISUS	oke
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	ok
TEKNIK ASEPTIK	ok